

de taille. Puis, il y a l'indolence. Courber l'échine. Recroquevillés. Presque en position fœtale. Partout, tout le temps. Son doudou à la main – « Tu as du réseau, toi ?! » Cela, d'aucuns se plaisent aisément à le vivre. Et à le penser – « Salauds de pauvres ! » Eux aussi mangeraient à leur faim si... : « Tu as vu son gros doudou à celui-là ! » D'ailleurs, ils n'ont qu'à bien se garder de faire des mioches. Qu'ils aillent travailler, plutôt. Bande de traîne-savates !

Tout ça, c'est de leur faute ! Après tout, ils choisissent – eux aussi !?... ils le font exprès !

C'est cela, une « mi-cause ». Une fermentation. Une simple levure. Une rougeur. Comme une gêne. Une dé-mangeaison... un « petit » problème d'hygiène. Une digression fallacieuse. Une contagion sociétale. Cet enfant-roi, gâté pourri, dont on ne sait plus que faire. Cette « mi-cause » est le symp-

tôme que l'on préférerait ne pas avoir à subir. Une maladie honteuse. Celle que l'on se refuse à voir... à admettre. Celle dont, malgré tout, nous aurons à guérir.

Pardon de ne pas vous passer de la pommade. Excusez du peu !

Vive le Roi, la loi, la liberté !

Didier Declaye

BX BRUSSELS

Le BX Brussels est un club de football belge basé à Woluwe-Saint-Lambert. Ce club, porteur du matricule 9026, évolue en première provinciale lors de la saison 2017-2018, il a disputé auparavant dix saisons dans les séries nationales. Le BX Brussels est présidé depuis mars 2013 par Christel Kompany, la sœur du capitaine des Diabes rouges, Vincent Kompany. Le nom BX Brussels a été choisi parmi une longue liste de propositions émanant des sympathisants. Ces sympathisants ont aussi contribué à la création de l'emblème et au choix des couleurs, noir et blanc.



Comme chaque année, le BX Brussels organise des tournois en collaboration avec ses deux clubs partenaires, le FC Black Star et le FC Forest.

Le BX est un projet social basé sur le football et installé au cœur de la Belgique, à Bruxelles.

L'aspect social compte au moins autant que l'aspect sportif, le club veut offrir des possibilités aux jeunes de Bruxelles, les guider dans leurs parcours de vie souvent complexes.

Le BX n'est donc pas un club de foot ordinaire, mais une association chaleureuse qui met au premier plan l'épanouissement des jeunes Bruxellois et qui, pour cette raison,

ne sélectionne pas sur base du seul talent. Au BX, on peut marquer aussi en dehors du terrain.

Grâce aux jeunes joueurs, coaches, parents, bénévoles et membres de staff, les fondations de BX sont solides.

Le BX accorde beaucoup d'importance aux coaches, car ils sont de vrais modèles pour les jeunes. Un coach de BX Brussels ne doit pas

seulement être capable de donner un bon entraînement et des conseils tactiques avisés à son équipe, il lui faut aussi adopter une excellente approche pédagogique, cela signifie qu'il agisse aussi bien en tant coach qu'en tant qu'éducateur, afin que les jeunes n'apprennent pas seulement comment bien pratiquer un sport, mais qu'ils soient également guidés socialement dans leur vie.

Depuis plusieurs années maintenant, le BX Brussels est une valeur sûre dans le paysage footballistique bruxellois. Le projet sociosportif créé par Vincent Kompany permet aux jeunes de développer leurs talents en utilisant le football comme moyen.

Ce ne sont que des enfants

C'est un sport

Ce n'est qu'un jeu

C'est « leur » match

Les formateurs sont bénévoles

L'arbitre est un être humain

Ce n'est pas la coupe due monde

Enfin, ce club chaleureux veut adopter une meilleure méthode afin de rendre le football accessible à tous à Bruxelles.

Alem Abdelkader



Photo : Wout Muyldermans